## Le Bœuf musqué - 60 Secondes - Sous-titrage script

SON: MUSIQUE DE FOND

PRÉSENTATEUR (Voix hors-champs)

Les esquimaux le nomment Omingmak, le barbu. Nous le connaissons sous le nom de bœuf musqué, bien qu'il s'apparente au mouton et à la chèvre.

[Bœufs musqués qui mangent]

Le bœuf musqué habite les régions les plus reculées du Nord.

[Bœufs musqués avec leurs petits]

Il a probablement le poil le plus long de tous les animaux sauvages, atteignant parfois 25 pouces de long.

De mai à août, au temps de la mue, la laine fine de son pelage tombe par touffe, ce qui lui donne une apparence ébouriffée.

Quand ils sont attaqués, les bœufs musqués adultes forment un cercle défensif.

[Groupe de bœufs musqués courant dans un champ]

Ils ont recours à cette manœuvre contre le loup mais elle se révèle inutile contre l'homme armé.

Le bœuf musqué est maintenant rigoureusement protégé.

Pour plus d'information sur le bœuf musqué, vous pouvez communiquer avec le Service canadien de la faune à Ottawa.